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私が民団に約束した、必ずやる！ 2009/11/13 21:47 

外国人参政権、小沢独裁を許すな！ 
  

  「国民の生活が一番」、但し日本人 

 ではなく、韓国・中国人の事だった 

  
  
 小沢幹事長、在日韓国人への地方参政権付与に意欲 
 民主党の丁世均（チョン・セギュン）代表は12日、東京で日本の民主党の小沢一郎幹事長と会談した。在日韓国人を含む外国

人への地方参政権付与に積極的な小沢幹事長は「参政権問題はわたしが民団に約束したことだ。約束は必ず守られるべきだ」

と述べた。 
   
 近日本では、民主党政権による外国人への地方参政権付与方針が党内外で反対に直面し、年内の法制化は困難との見方

も出ている。しかし、民主党政権の陰の実力者である小沢幹事長は「政府立法で実現するように努力している」と意欲を示した。 
   
 また、丁代表が「北朝鮮と日本の関係は改善されるべきだ。北・日（日朝）首脳会談や特使派遣などを検討すべきだ」と述べた

のに対し、小沢幹事長は個人的見解だと前置きし、「北朝鮮による日本人拉致問題の解決にこだわらず、日本と北朝鮮の関係

改善について結論を出すべきだと考えている」と応じた。（後略） 
  

  

 
  
   これは13日の朝鮮日報に掲載された記事の一部ですが、改めて小沢一郎という政治家の姿勢が問われる記事だと思いま

す。「日本の政治家の 高権力者の私が民団に約束した事だから安心しろ、必ず外国人参政権は通す」というコメントを再度云っ

ています。 
  
  小沢幹事長に問いたい。頻繁に韓国の政治家や民団に約束している「外国人参政権」の成立。日本国民にちゃんと説明したこ

とはあるのか？。そして参政権の法律を提出して成立させることについて、日本国民の了解を得たのか？。これでは土屋たかゆ

き議員の云う「偽装マニフェスト」「ねこ騙し」そのものではないのか？。日本人は小沢独裁を認めたわけではない！。 
  
 かって「国民の生活が一番」と云っていた貴方は、外国人参政権について衆議院選挙のマニフェストにも載せずにバラマキで3
08議席を得たのだ。日本国民には一切情報を知らせずにこの法案を通そうとする貴方はそれでも日本の政治家か？と。貴方の

云う「国民」とは日本人ではなく、韓国人、中国人の事だったのか、と？。 
  
 この青山繁晴氏の動画を見て下さい。実に適確な説明と警鐘を鳴らしています。民主党案の外国人参政権は、在日朝鮮人を

除いて、在日中国人を対象にする、このため「相互主義はとらない」と説明しています。本当に情けない、許し難い発言だと思い

ます。 
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タグ： 外国人地方参政権  小沢一郎  民団  国民の生活が一番   

  
 アジアの国々のなかで、歴史を捏造し、日本が一方的に悪いと反日教育を続けてきた支那中共、韓国、北朝鮮のことを「特定

アジア」と呼びます。日本を敵国だとし核ミサイルの照準を多数あわせている国、こうした人達に自ら進んで参政権を与えること

はトロイの木馬よろしく「外患誘致」そのものです。 
  
 青山繁晴氏は円より子が紹介者となった「外国人住民基本法」についても言及しています。この発言を聞いたとき、「ああ～青

山さんもネットでかなり情報収集しているな」と感じました。ただ、以前にも指摘しましたが、今年春の第171国会でこの請願を受

けたのは参議院では円より子、衆議院では阿部知子議員であり、要は左翼が共闘しているという事実です。 
  
             日本は麻酔を打たれて痛みを感じない状態 
  

 
  

 そして、「人口侵略」に言及がありましたので、お馴染みの酒井信彦東大元教授の動画も貼り付けてみました。動画の6分30秒

前後からが核心部分です。行動する保守の方々にとっては既知の話ですが、日本は麻酔を打たれて痛みを感じない状態に置か

れていると重ね重ね警告を発しているのです。 
  
 ここに来てくれる皆さんには今更の内容ですが、私自身は既に議論の段階ではなく、行動を起こすときだと思います。11月14
日には有楽町と銀座で大規模な街頭宣伝と抗議デモがチャンネル桜の主催で開催されます。天気は余り良くないようですが、皆

さん、是非参加して抗議の声を上げ、デモに参加して怒りのシュプレヒコールを銀座周辺の一般の方々にアピールしましょう。 
  
        ◎「外国人参政権付与に反対」の民主党議員一覧  
  
     
     ●どうする！？民主党政権と日本の行方  1/4  2/4  3/4  4/4 
  ●注目【大道無門】外国人地方参政権への反論・百地章氏に聞く 1/2   2/2 

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

  ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
  ●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
  ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
  ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
  ●日本がアジアに残した功績 
  ●真実はどこに・・・ 

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(14) 

コメント(14) 

コメントを書く場合はログインしてください
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2009/11/13 23:19Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
韓国メディア「小沢氏は拉致解決より日朝関係」と報道 民主党は否定 

 
 民主党の小沢一郎幹事長が１２日の韓国民主党の丁世均（チョン・セギュン）代表との

会談で、日朝関係改善を北朝鮮による日本人拉致事件解決よりも優先すべきだとの考え

を示したと、朝鮮日報など複数の韓国メディアが１３日に報じた。民主党国際局はこの発

言を否定し、抗議や訂正要求を含め対応を検討している。 

 
 会談は１２日夕、都内の民主党本部で、中井洽（ひろし）拉致問題担当相らが同席して

行われた。通訳は韓国側が用意した１人だけだった。韓国メディアは会談内容について

「小沢氏は個人的見解だと前置きし、『拉致問題の解決にこだわらず、日本と北朝鮮の関

係改善について結論を出すべきだと考えている』と応じた」（「朝鮮日報」日本語電子版）、

「小沢氏は『日本は拉致問題の解決に拘束されず、朝日関係改善問題に結論を出すべき

だと考える』と明らかにした」（「中央日報」同）と伝えた。 

 
 会談に同席した民主党国際局長の藤田幸久参院議員は産経新聞の取材に、これらの

小沢氏の発言を否定し、「実際には『拉致問題ばかりでなく、さまざまな観点から（日朝

の）関係改善についてきちんとした対応をすべきだ』と小沢氏は述べた」と説明した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091113/stt0911131841007-n
1.htm 
 
・どんどんボロが出てきますね(^^；。  

 

2009/11/13 23:19Commented by キラーＴ細胞 さん 

 これが外国だつたら、小沢氏は国家反逆罪で逮捕されるに違ひありません。こんな重大

発言に国民の大半が何も反応しないのは異常の一語に尽きます。 
 酒井元東大教授は麻酔を打たれて痛みを感じなくなつてゐる状態と仰いますが、私は

一酸化炭素中毒で死ぬ一歩手前だと思ひますね。本当に腹立たしいです。  

 

2009/11/13 23:35Commented by gabacho さん 

スレ違いで申し訳ありませんが、 
11.8五百旗頭真防大校長の罷免抗議について 
 
１１月８日に行われた防衛大学校開校祭の正門前で、主権回復を目指す会がイラクへの

自衛隊派遣や総理大臣の靖国参拝を非難した五百旗頭真防大校長の罷免抗議を行っ

たことが You Tube で流れていました。 
 
11.8五百旗頭真防大校長の罷免抗議 主権回復を目指す会 
http://blog.livedoor.jp/far_east_news/archives/1088990.html 
 
動画を見るとわかりますが、防衛大学校の教官とおぼしき自衛官たちが 
抗議活動をブロックしておりました。 

 
「日本は良い国だ」と言った前航空幕僚長が罷免されたことは記憶に新しいですが、その

ように人権的には も弱者である自衛官を抗議活動の盾として用いた防衛省・防衛大学

校の姿勢に疑問を感じました。 

 
万一、トラブルが発生したら、その自衛官がクビになるだけでは済まない恐れがある状態

は、一発も弾を撃たないことを前提にイラクへ派遣された自衛官と同じストレスにさらされ

たことと思います。 

 
幸い主権回復を目指す会は冷静で、大事に至らずに済みましたが、自らを守るために部

下の自衛官を危険に晒した五百旗頭真防大校長は、速やかに辞任すべきだと思いま

す。  

 

2009/11/13 23:36Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
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>こんな重大発言に国民の大半が何も反応しないのは異常の一語に尽きます。 
 
本当に私もそう思いますが、何せ国民に情報が伝わらない仕組みが完成いているので

す。 

 
>私は一酸化炭素中毒で死ぬ一歩手前だと思ひますね。 
 
はい、それを国民が自覚できればよいのですが、無いから始末に負えないのです。何と

かしなければなりません。 

 
 

2009/11/13 23:41

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>11.8五百旗頭真防大校長の罷免抗議 主権回復を目指す会 

 
情報感謝です。 

 
>自衛官を抗議活動の盾として用いた防衛省・防衛大学校の姿勢に疑問を感じました。 
 
はい、しかも自衛官の多くは田母神氏に共感しているのですから尚更ですね。 

 
>五百旗頭真防大校長は、速やかに辞任すべきだと思います。 
 
もちろんです。何で左翼が校長なの？と言う感じですね。 

 

2009/11/14 08:27

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 本当に朝日新聞なのか？ 

 
何のための補正予算か  

 
報道によれば、鳩山政権が２００９年度第２次補正予算を検討しているという。厳しい雇用

情勢や、国内景気再減速の懸念に備えるためらしい。  

 
 景気対策とは文字通り、景気や雇用の悪化に対処するためのものだ。麻生前政権は、

世界的な経済金融危機に伴う国内景気の急激な冷え込みに対して、真水で１４兆円強の

景気対策を０９年度第１次補正予算で実施し、実際に景気下支えの成果を出した。  

 
 政府は、そのうち約３兆円の執行を凍結し（うち公共事業は約５千億円）、それを第２次

補正の財源に充てるという。しかし、そのような補正予算の組み替えをなぜ行うのか、そ

れがなぜ景気対策なのかは、明らかにされていない。現行補正予算の景気刺激効果が

小さいため、より大きな効果を発揮する施策に転換するためなのだろうか。  

 
 景気対策は、今そこにある不況に対処するためのもので緊急性が高い。さまざまな批

判を承知の上で言えば、だからこそ、即効性のある公共事業が選ばれてきたし、実際に

その効果を発揮してきた。従来型ではない公共投資といえば聞こえはいいが、新たに計

画を策定するのであれば、眼前の不況には間に合わない。規制緩和もしばしば対策に盛

り込まれてきたが、本来は中長期の成長力を高めるものだろう。  

 
 そのような性格を帯びた現行補正予算を組み替えて、新たな景気対策を打ち出すので

あれば、政府は、景気の現状認識や見通し、予見されるリスクとその大きさ、現行対策と

比べた新対策の効果や有効性を、国民に明確に示すべきだ。マニフェストにこだわるあま

り、対策をいじくり回すだけなら、政策そのものが景気にとってリスクになりかねない。（山

人）  

 
 「経済気象台」は、第一線で活躍している経済人、学者など社外筆者の執筆によるもの

です。 

 
http://www.asahi.com/business/topics/column/TKY200911130435.html 

 

2009/11/14 08:29Commented by 花うさぎ さん 
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・ニュース２ 政治の文化大革命？ 

 
毎日フォーラム：民主政権の課題と自民再生への展望 

 
「毎日フォーラム２００９秋シンポジウム」で登壇し意見を述べる仙谷由人行政刷新担当相

＝東京都千代田区で２００９年１１月１２日、内藤絵美撮影 毎日新聞の政策情報誌「毎

日フォーラム－日本の選択」のシンポジウム「政治は変わったか～民主政権の課題と自

民再生への展望」が１２日、東京都内で開かれた。 

 
 仙谷由人行政刷新担当相は、来年度予算の圧縮を目指す「事業仕分け」について「こ

れまで一切見えなかった予算編成プロセスのかなりの部分が見えることで、政治の文化

大革命が始まった」と意義を強調。そのうえで「見直し、縮減との結論が出た項目でも、予

算を付けなければならないことも出てくる」と述べ、 終的には仕分け結果の当否を政治

判断する考えを示した。 

 
 これに対し、自民党の石破茂政調会長は「スピーディーだが、乱暴だ。いったん『無駄

だ』といえばイメージが定着し、ひっくり返すのは難しい」と指摘し、拙速な議論にならない

よう求めた。 

 
 シンポジウムには飯尾潤政策研究大学院大副学長らも加わり、約４００人が参加した。

【坂口裕彦】 

 
http://mainichi.jp/select/wadai/news/20091113k0000m040079000c.htm
l 
 
・文化大革命を評価している希有の例、頭は大丈夫か？  

 

 

2009/11/14 14:27

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

11月12日は、陛下御即位の奉祝式典の日ですよね？ 
国会議員、しかも政府与党の幹事長が 
よりによって…トンでもない男ですね。 

拉致の件も、陛下が真っ先に残念とされていらっしゃるのに… 

 

2009/11/14 17:56

Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんばんは。 
 
>よりによって…トンでもない男ですね。 

 
天皇陛下より俺のが偉い！とでも思っているような態度に見えますね。 

 
>拉致の件も、陛下が真っ先に残念とされていらっしゃるのに… 
 
はい、日本人のメンタリティがこの男からは感じられません。 

 

2009/11/14 18:27Commented by 無駄話 さん 

外国人に参政権を提供すると言うことは日本人の主権の一部を譲渡することに等しい。

そのことの深刻さをごまかしてか、理解できないのか「外国人にも政治に参加する権利が

ある」とのばかばかしい意見を吐く連中（マスゴミだけでなく一般人も）が居る。 

 
 不思議なことに、そんな連中でも竹島問題では（当然のことながら）「放棄すべきではな

い説」になる。竹島は日本の面積約３８万平方キロと比べれば面積割合はどの程度なん

でしょうね。１平方岐路もないでしょう。 
 一方、国内に居る永住外国人は４０万人以下ということはないでしょう。 
日本の人口を１億２千万人とすれば４０万人は３００分の１です。 
 日本の領土の１／３００と言えば、１３００平方キロほどになります。それは沖縄本島より

も大きい面積です。 

 
 竹島や北方４島で騒ぐ日本人が一方では沖縄本島程度の主権なら割譲しても構わない

と言っている状態です。 

 
 沖縄だけで外国人参政権を許可してみたら、その恐ろしさが身にしみて分かることでしょ
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う。そうなればもう取り返しが付かないだろう。沖縄の方には悪いけど、バカ国民と売国政

治屋を排除するためには仕方が無い犠牲かもしれない。 
 書いていて怖くなりました。これ冗談です。 

2009/11/14 23:18

Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん こんばんは。 
 
>意見を吐く連中（マスゴミだけでなく一般人も）が居る。 

 
そうなんですよね～。 

 
> 沖縄だけで外国人参政権を許可してみたら、その恐ろしさが身にしみて分かることで

しょう。 

 
民主党は以前から「沖縄ビジョン」を表明してますので、一段と沖縄の危機は現実味を増

したと思います。 

 
>書いていて怖くなりました。これ冗談です。 
 
いえいえ、冗談ではなく「いま、そこにある危機」だと思います。 

 

2009/11/14 23:38

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 
To 無駄話さん  
 

 
> 竹島や北方４島で騒ぐ日本人が一方では沖縄本島程度の主権なら割譲しても構わな

いと言っている状態です。 

> 
> 沖縄だけで外国人参政権を許可してみたら、その恐ろしさが身にしみて分かることで

しょう。そうなればもう取り返しが付かないだろう。沖縄の方には悪いけど、バカ国民と売

国政治屋を排除するためには仕方が無い犠牲かもしれない。 

 
＝＞個人的感情としては戦後の占領からくる反日本政府運動が多い沖縄など、そっちが

いやなら勝手に独立でも、中国属国化でもＯＫと言いたいところですが、宮古海峡から太

平洋（沖の鳥島）まで至る海底にはガス、レアーメタルの埋蔵が相当なものだというのが

定説です。従って、中国の東方覇権阻止の為にも沖縄は日本領でないとダメです。 

 
そういう中国側の地政学的戦略を全く理解できず、友愛などと言っているどっかの馬鹿論

理に絶対与してはなりません。 

 
 

 

2009/11/16 03:55Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・・ 

 
悪人小沢ですが、小沢の師匠の故田中角栄首相は「金」と「義理人情」で多数の派閥を作

りました。それも感心出来ることじゃありませんが、彼は日本人の幸福の為に政治をしま

した。もちろん後で間違いと思われる事もしたでしょう。 

 
しかし、弟子の小沢のする事は日教組系政治家を味方にする為に彼らが喜ぶような政策

や人事を国民党には同じく彼らが喜ぶような政策や人事を与えて多数派にして権力を強

大にする。 

 
 
 故田中角栄氏は日教組も社会党にも政策は譲らないし、公明党には一定の距離を置い

ていて大臣など渡して閣内には入れなかった。 

 
つまり、田中角栄氏は政治だけは”私物化”しなかった。翻って小沢は政治を目的為の餌

にしてる。恥知らずの輩としかいいようがない。 

 
 小さい事だが、日教組の輿石の為に不良教師を10年ごと間引く免許制の法律を廃案に
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したり、道徳ノートを廃止したり。今でも荒廃してる教育を破壊するのが小沢の強大政権

確立の為の踏み台なのか？ 

 
 反日マスコミで作られた蜃気楼のような政権が日本人と日本国を解体破壊する権利な

どあるわけない。 

 
 はっきり言ってやる俺は歳だか、これからの若い世代は地獄を見ることになる 

 
 ・・・小沢や鳩山の売○奴が災いを引き起こすのだ・・ 

 
 小沢や鳩山は死んでからも永遠に売○奴よばわりされることになる 
 それも覚悟の売○だろうよ・・・ 
   

2009/11/16 07:32

Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>つまり、田中角栄氏は政治だけは”私物化”しなかった。翻って小沢は政治を

目的為の餌にしてる。恥知らずの輩としかいいようがない。 

 
よくいってくれました。田中角栄の人気がいまでもかなりあるのは突き詰めるとその部分

ですね。 

 
小沢は権力と金だけは真似たが、日本解体を目指す外国勢力と手を組んだことが決定

的に違います。後世、糾弾され続けることでしょう。 
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